

# *La CONCACAF met en place le programme pilote de football base au Nicaragua*

---



La Havane, 8 avril, (RHC/PL).- La CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes de Football, analyse avec les autorités nicaraguayennes la mise en place d'un programme pilote de football base au Nicaragua.

Hugo Salvedo, chargé du développement sportif au sein de la CONCACAF s'est réuni à Managua avec des représentants du ministère de l'Éducation, de l'Institut nicaraguayen des Sports, de la Fédération nicaraguayenne de Football et de la Mairie de la capitale.

Hugo Salvedo a expliqué, dans des déclarations à la presse, que la CONCACAF a repris le projet de la FIFA, appliqué dans des pays européens et africains avec de très bons résultats.

«Pour le Nicaragua, c'est donc une belle occasion pour développer ce sport» a

relevé le responsable du développement sportif au sein de la CONCACAF.

Le maire de Managua, Fidel Moreno, qui a très bien accueilli l'initiative a pour sa part exprimé le soutien total du gouvernement national au programme pilote pour le développement du football au Nicaragua.



**Radio Habana Cuba**